

Den Vogel erkennt man an den Federn oder. Jedes Sprichwort trägt in sich eine geheime, mysteriöse Bedeutung. Was nicht jeder erraten kann.

Dieses Sprichwort vergleicht zwei verschiedene Konzepte, Mensch und Vogel.

Das Sprichwort besagt, dass der Mensch im Gegensatz zu Tieren und Vögeln ein rationales Wesen ist. Wenn ein Vogel in diesem Fall durch Federn, Gefieder, Färbung, Aussehen gekennzeichnet ist, dann offenbart sich eine Person, nachdem sie gesprochen, etwas Nützliches gelernt oder sich in guten Taten gezeigt hat.

Wenn seine Sprache klug und richtig ist und die erworbenen Fähigkeiten so nützlich wie möglich sind, entsteht ein guter Eindruck über ihn. Wenn er sinnlos und unvernünftig spricht und für seine bösen Taten berühmt ist, bleibt die Meinung negativ.

Und diesem Ausdruck stimme ich voll und ganz zu!

Manche Menschen glauben, dass sie nur mit ihrem ansehnlichen und strahlenden Erscheinungsbild andere beeindrucken und respektieren können. Dies ist jedoch nicht ganz richtig, denn nur Vögel können mit ihren Federn Aufmerksamkeit erregen, und ein Mensch muss kluge Gedanken denken und ausdrücken, nur nützliche Dinge lernen, die für die Zukunft nützlich sind, und nur gute Taten vollbringen.

Wir bewerten die Vögel ausschließlich nach ihrem Aussehen und der Schönheit ihres Gefieders, da sie sich nichts anderes vorstellen können. Ein Mann kann mehr zeigen! Wissen, menschliche Bildung ist einer der Vorteile, die hoch geschätzt werden.

Die Menschen schauen auf die Seele eines Menschen, auf seine innere und spirituelle Welt. Und nicht ein paar reiche Klamotten an dir. Eine Person wird durch Handlung geschätzt, nicht durch Ausrüstung.

Mensch - das sind die Wunder der Welt, die zum Wohle der Natur, der Beziehungen, geschaffen wurden, um alle zu lieben, die dich umgeben.

Meine Meinung ist genau das!